



# Morena promoverá consulta popular sobre Fuerzas Armadas propuesta por AMLO



Recientemente el Ejecutivo federal, **Andrés Manuel López Obrador** propuso que la presencia de las **Fuerzas Armadas** en temas de seguridad pública sea sometida a una consulta popular, por lo que fue acusado de intromisión en asuntos legislativos por el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**.

En respuesta a ello, el dirigente nacional de Morena, **Mario Delgado**, expresó este lunes 26 de septiembre durante una conferencia de prensa, que el partido fundado por López Obrador va a promover el ejercicio democrático de consulta sobre si el Ejército debe seguir colaborando o no con la Guardia Nacional en las tareas que sostienen. “**Desde Morena vamos a organizar estos ejercicios democráticos**. Vamos a organizar a la gente para que participe de manera libre y voluntaria, porque nuestro objetivo es la revolución de las conciencias”, expresó.

Fue el pasado domingo 25 de septiembre que **Santiago Creel arremetió contra AMLO** y le envió una exigencia: **no intervenir en asuntos del legislativo** y respetar a las y los diputados, pues acusó que la propuesta de consulta ciudadana del Ejecutivo es una presión social para lograr la aprobación de la reforma constitucional que apoya.

“Promover una consulta cuando el proceso legislativo aún no concluye **es una indebida intromisión en las funciones constitucionales de la Cámara de Diputados**”, acusó el militante de Acción Nacional, al tiempo que acotó que la Carta Magna no puede cambiarse mediante un sondeo de opinión pública: “La facultad de modificar la Constitución es exclusiva del Constituyente Permanente”. Sin embargo, a las pocas horas del mensaje del panista, el coordinador de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal, salió a la defensa de AMLO**, pues de igual forma publicó un video-mensaje en sus redes sociales dirigido a Creel Miranda.